

Jean-Christophe THOMAS



Chers Françaises et Français de l'étranger,

Notre pays vit une crise **identitaire** générée par les **discours islamophobes** des **responsables politiques** de tout bord. Dans une **visée électoraliste** et pour **détourner** les électeurs des **vrais enjeux économiques et sociaux**, la plupart des partis actuels n'ont cessé de **discriminer et prendre pour cible les français musulmans**.

Interdiction des **signes religieux** ostentatoires à l'école, débats sur l'**identité nationale** ou la **déchéance de nationalité**, sur le **niqab** ou le **burkini**, **violences policières** et **fermetures de mosquées**...la liste est longue.

L'**Union des Démocrates Musulmans Français** a pour but de **s'opposer à ces discours islamophobes** et discriminatoires en proposant à tous les français de recentrer le débat sur **les vrais enjeux de société** : éducation, santé, économie, démocratie, écologie.

Lors des élections législatives à venir, je veux être le candidat qui nous **protègera** de ces discriminations, qui **réconciliera** les français autour de nos valeurs communes **liberté, égalité, fraternité**, et qui incarnera un **renouveau politique et éthique**. Mobilisons nous pour faire entendre notre **voix** et **valoriser notre diversité** face à ces discours identitaires insupportables.

POUR QUE VOS VOIX COMPTENT



Union des Démocrates Musulmans Français

Election législatives - 4 et 18 juin 2017
9^{ème} circonscription des Français de l'étranger



REJOIGNEZ-NOUS
MAINTENANT

POUR UNE
NOUVELLE
GOUVERNANCE

AVEC DES
FEMMES
ET DES HOMMES

ASSURÉS DE LA
RICHESSE

D'UNE MIXITÉ
POLITIQUE
ET CITOYENNE

POUR

STOP

✓ Une éducation de qualité pour tous, sans distinction de pratique religieuse, de milieu social ou de lieu de résidence.

✓ Une démocratie plus directe, autorisant le vote électronique depuis l'étranger, la participation continue des électeurs durant un mandat, et le droit de vote des étrangers aux élections locales.

✓ Une transition énergétique menée dans le cadre d'une politique favorisant la création de valeur et le développement d'emplois locaux.

✓ Une santé accessible à chacun, en France comme à l'étranger, et des démarches administratives afférentes simplifiées.

✓ Une aide au développement des entreprises des entrepreneurs français de l'étranger et des entreprises françaises à l'export en favorisant leur financement et la mise en relation des acteurs économiques.

✗ Le détournement du principe de la laïcité ciblant clairement les musulmans et visant à interdire tout signe religieux dans l'espace public.

✗ La banalisation de la parole islamophobe portée par l'ensemble de la classe politique et véhiculée par les médias

✗ La professionnalisation de la vie politique, le cumul des mandats et l'immunité parlementaire profitant à certains élus et responsables politiques..

✗ Le déni des violences policières qui entachent l'uniforme et ternissent le blason de la République..

✗ La fraude fiscale qui détruit notre équilibre social en faisant supporter une pression économique trop importante aux classes moyennes.